

News der Schulleitung



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrkräfte, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich heiße Euch und Sie alle herzlich willkommen zum Beginn des 2. Halbjahres! Es ist mir eine große Freude, als neue Schulleiterin alle heute begrüßen zu dürfen und gemeinsam mit Euch und Ihnen in die nächsten Monate zu starten.

Da ich nunmehr schon seit drei Jahren Mitglied des Schulleitungsteams bin, ist mir die Wollenbergschule in all ihren Facetten gut bekannt, was mir helfen wird, die bestehenden Stärken der Schule weiter auszubauen und neue Impulse zu setzen.

Das erste Halbjahr war geprägt von vielen Herausforderungen und wertvollen Erfahrungen. Das Engagement und die Leidenschaft für das Lernen und Lehren sind inspirierend und tragen maßgeblich zu einem positiven Schulklima bei. Neben Klassenarbeitsstress und Zeugnisvorbereitungen wurden an der WSW innerhalb von sechs Wochen zwei große Veranstaltungen durchgeführt, die wieder bewiesen haben, was wir für eine tolle Schule sind. Am letzten Freitag erlebten viele Gäste, unser Kollegium wie auch Schülerinnen und Schüler eine tolle Verabschiedungsfeier für Herrn Irle. Ganz besonders möchte ich an dieser Stelle dem Küchenteam und den Schülerinnen und Schülern danken, die fleißig ein superleckeres Essen für 110 Personen professionell gekocht und serviert haben, so auch allen Künstlerinnen und Künstler, die mit ihrem musikalischen Beitrag zum Gelingen des offiziellen Programms gesorgt

Neue Displays



in den Differenzierungs- und naturwissenschaftlichen Räumen

Time To Say Goodbye



Die WSW wünscht Herrn Irle für seinen wohlverdienten Ruhestand alles Gute!

Herzlichen Glückwunsch



Lea Luisa - unsere neue Schulsprecherin

haben.

Außerdem wurde am letzten Freitag eine Schulsprecherwahl im 2. Teil durchgeführt und nach Auszählung der Stimmen ist Lea Luisa Forsch seit Freitagmittag unsere neue Schulsprecherin. Liebe Lea Luisa, ich gratuliere dir für die gewonnene Wahl von Herzen und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

In diesem Zusammenhang lade ich alle ein, aktiv an der Gestaltung unseres Schullebens teilzunehmen und eigene Ideen und Anregungen einzubringen. Jedes Feedback ist mir wichtig, und ich bin überzeugt, dass wir alle zusammen viel erreichen können.

An der WSW begrüße ich herzlich folgende neue Lehrkräfte:

Anna-Lena Schröder mit den Fächern DaZ, Englisch und Spanisch

Daniel Lee Smith mit den Fächern Sport und Englisch

Jannik Schneider mit den Fächern Sport und Chemie

Lennart Müller mit den Fächern Deutsch, GL und DaZ.

Außerdem freuen wir uns sehr darüber, dass Alina Richter und Isabell Wiesner-Welt nach ihrem erfolgreich absolvierten Vorbereitungsdienst dem Kollegium erhalten bleiben.

Allen ein herzliches Willkommen an der WSW.

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches und erfüllendes 2. Halbjahr voller neuer Erkenntnisse, gemeinsamer Erlebnisse und positiver Entwicklungen. Auf dass wir diese Zeit nutzen, um zusammen zu wachsen und zu lernen.

Eure/Ihre neue Schulleiterin



Bettina Hühn-Lemmrich

1

**DIGITALES LERNEN IN
KOMBINATION MIT
ANALOGEM LERNEN**

2

**SOZIALE UND
EMOTIONALE
ENTWICKLUNG**

3

**NACHHALTIGKEIT UND
GESUNDHEIT**